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分區委員會會議撮要  

 

(一 ) 灣仔東分區委員會  

 1. 天后地鐵站外街道阻塞問題  

  有委員指天后站 A 出口附近有不少表演音樂及畫畫的市民，建議食環署

加強巡視，並在有需要情況下進行檢控。另外，星期日有不少外傭在上

址處理食物，情況亦有惡化趨勢，希望食環署加強留意。  

   

 2. 興發街避風塘一帶有雀糞及狗糞  

  指避風塘一帶有不少雀糞及狗糞出現，清洗次數亦較疏落，望食環署方

面能加強清潔。  

   

(二 ) 灣仔南分區委員會  

 1. 關注黑客入侵 Whatsapp 用戶之欺騙案  

  委員關注近日有社交媒體 Whatsapp 帳號遭黑客盜用，希望警方跟進。

警方表示關注上述事件，並呼籲市民切勿提供任何驗證碼及個人資料予

陌生人士，以慎防電話詐騙。  

   

 2. 關注跑馬地電車總站上落客位置路面不平  

  委員指出跑馬地黃泥涌道電車總站東行月台落客處旁有一個渠蓋不

平，導致乘客上落車時容易誤踏受傷，希望署方跟進。  

   

 3. 關注路邊擺賣問題  

  委員關注黃泥涌道 20 號南洋商業銀行外路旁有市民擺賣來歷不明的衣

服，希望食環署跟進。食環署表示會派員跟進上述情況。  

   

(三) 灣仔西分區委員會  

 1. 關注春園街衛生問題  

  有委員表示關注春園街違規佔用行人路問題。食環署表示已加強在春園

街附近一帶巡邏，並向違規佔用行人路的商戶發出定額罰款通知書及票

控，食環署會繼續留意有關情況。  

 

 2.  關注汕頭街的清潔問題  

  有委員表示關注汕頭街的清潔街道及衛生情況問題。食環署表示清潔街

道的次數會因應不同地區作出調整。汕頭街的清潔街道服務為每月清洗

一次，食環署會因應實際情況而加強清潔次數。  

   



 

 3. 關注安樂里後巷渠道倒湧情況問題  

  有委員表示關注安樂里北海中心後巷的渠道出現倒湧問題。食環署已要

求北海中心的物業管理公司負責人作出跟進，暫時未有發現淤塞和污水

倒湧情況。食環署已將有關個案轉介予屋宇署繼續跟進。  

 

   

   

   
   

   

   
   
   
   

 


